



Die Synchronschwimmerinnen des SC Flöss begeisterten das Publikum mit atemberaubenden Choreografien. (Fotos: ZVG)

Symbiose aus Grazie, Spektakel und Spass

Synchronschwimmen Unter dem Motto «Wer wird Millionär» fand im Hallenbad Flös die 29. Gala des SC Flös statt. Rund 50 Athletinnen begeisterten mit einer unterhaltsamen Quizshow, die weit mehr als klassisches Synchronschwimmen zeigte.

VON MICHELE WEDER

Durch den abwechslungsreichen Abend führten Claudia Ehrenzeller als uns allen bestens bekannter Quizmaster Günther Jauch und ihre Schwester Tina als exzentrische Spielshow-Kandidatin Myriam Rollowitz. Die beiden schafften es, mit amüsanten Einlagen das Publikum bestens zu unterhalten und der ganzen Show einen passenden Rahmen zu verleihen. Die verschiedenen Küren stellten jeweils die Antworten der von Herrn Jauch gestellten Fragen dar, und gerade diese Verbindung gelang ausgezeichnet. Wie gewohnt überzeugten die Synchronschwimmerinnen mit Eleganz und Grazie, ein bisschen Akrobatik und viel Power. Besondere Höhepunkte boten die Soli der kanadischen

Olympionikin Isabelle Rampling, der Liechtensteinerin Matilda Wunderlin und der Buchserin Audrey Kovatsch.

Neue Ausdruckskunst

Die routinierten Schwimmerinnen des Vereins wagten sich erstmals an artistisch schwierigere Choreografien, die als expressionistisch beschrieben werden können. Dabei verkörperten sie zum Beispiel Fische, Seerosen, Meerjungfrauen, Möwen oder Frösche. Diese neue Art des Ausdrucks gefiel den Zuschauern und erntete entsprechend viel Applaus. Die jüngeren Schwimmerinnen zeigten einfache, aber wirkungsvolle Auftritte, sei es als süsse Kätzchen oder New Yorker Showgirls.

Besonders viel Applaus erntete das Team FreeParkour. Die topfitten

Jungs aus Buchs führten ihre Trendsportart vor, genannt Parkour, und zeigten eine coole Show mit atemberaubenden Stunts. Das Publikum genoss die energiegeladene Bühnenshow sichtlich und fieberte bei den wagemutigen Einlagen mit.

Neue Masstäbe

Viel Bewunderung gab es auch für die im Foyer ausgestellten Kunstwerke von Anna Shesterikova. Zum Thema Märchenspiel des Wassers und der Blumen stellte sie erstmals im Rahmen der Synchro-Gala aus. Der SC Flös hat mit der Show neue Masstäbe gesetzt. Mit einer gelungen Mischung aus Sport, Akrobatik, Unterhaltung und Kunst gelang es, das Publikum zu begeistern. Eine anspruchsvolle Ausgangslage, steht doch 2012 die 30-Jahr-Jubiläumsgala an.

BILDIMPRESSIOMEN ZUR 29. SYNCHRO-GALA DES SC FLÖS



Günther Jauch fühlt seiner Kandidatin Myriam Rollowitz auf den Zahn.



Eine anmutige Hebefigur.



Den Fluten des Schwimmbads Flöss entstiegen ...



Schon die Eröffnungsszene zog das Publikum in ihren Bann.